

**MOTION MARIELLE KOHLI AU NOM DU GROUPE
"AVANCONS".**

Développement d'une nouvelle déchetterie

Monsieur le Président,

Monsieur le Syndic,

Madame et Messieurs les Municipaux,

Voilà déjà 5 ans (1^{er} février 2006) que la taxe au sac est entrée en vigueur sur la Commune, malheureusement un peu dans la précipitation... et sans une étude approfondie de la gestion des déchets.

Si aujourd'hui le « pollueur-payeur » a pris son avenir en mains (propos repris sur le site de la Commune) en triant au mieux ses déchets, qu'en est-il des structures proposées par nos autorités pour le recyclage ?

Des solutions à la « va-vite » qui ne satisfont personne et qui ne répondent clairement plus à nos besoins.

- Des points de récupération insuffisants et mal ou pas répertoriés
- Une déchetterie ouverte uniquement pour les gens qui ne travaillent pas ou alors qui désirent passer leur samedi à la déchetterie
- Un emplacement trop petit pour répondre à la demande
- Une mauvaise configuration du site
- Des bouchons qui n'en finissent pas et qui de surcroît empiètent sur une route principale

Tous ces manques engendrent des déchetteries sauvages, des coûts supplémentaires pour le ramassage, le tri, la recherche des coupables, et pour certains une démotivation certaine à trier leur déchets !

Alors nous demandons à la Municipalité de nommer une commission pour l'étude de :

- Une déchetterie répondant aux besoins du village
- L'installation de points de stockage et ramassage pour tous les hameaux
- L'installation d'échos-points à Bex également, notamment pour le papier, le verre et le compost pour éviter que les bellerins ne voyagent avec leurs déchets dans les hameaux

Je suis à votre disposition pour développer dans les détails cette motion.

Au nom du parti Avançons : Marielle Kohli.

